

Erstes Treffen - Projektteam Chemnitz 1

2013-03-21 17:51

Bei einem ersten Treffen lernte sich das Projektteam, bestehend aus Projektbetreuer und 5 Schülerinnen der 10. Klasse der Unteren Luisenschule in Chemnitz, kennen. Die Jugendlichen erfuhren mehr über das Anliegen und das Ziel des Projektes und stellten im Gegenzug ihre Idee und ihre Erwartungen an das Projekt vor. Gemeinsam wurde die weitere Vorgehensweise geplant und organisatorische Bedingungen abgesprochen: es wurden u.a. Räumlichkeiten und der Rhythmus für weitere Treffen geplant und vereinbart und die Kommunikationswege der Projektgruppe über eine teameigene (geschlossene) FB-Gruppe organisiert.